

Ressort: Reisen

Bahn: DB-Chef Grube distanziert sich nicht von Stuttgart 21

Berlin, 25.11.2016, 20:03 Uhr

GDN - Die Deutsche Bahn hat einen Medienbericht, wonach sich Bahn-Chef Rüdiger Grube deutlich vom umstrittenen Milliardenprojekt Stuttgart 21 distanziert habe, als "völlig abwegig" zurückgewiesen. Grube treibe "das Projekt seit Jahren ohne Wenn und Aber mit großem Engagement" voran, teilte das Unternehmen am Freitagabend mit.

Die Berichte hätten die Position von Grube in Bezug auf das Projekt Stuttgart 21 falsch wiedergegeben. Dieser habe immer wieder erklärt, dass er den "Zeitpunkt der Unterzeichnung der S21-Finanzierungsvereinbarung" sowie "die damit verbundenen finanziellen Verpflichtungen für die DB" kritisch bewerte, so das Unternehmen weiter. Zuvor hatte der "Spiegel" berichtet, dass Grube sich auf einer Veranstaltung des Bundesverbands Führungskräfte Deutscher Bahnen deutlich von Stuttgart 21 distanziert habe.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81432/bahn-db-chef-grube-distanziert-sich-nicht-von-stuttgart-21.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com